

# 私達は負けません！ 豪雨にも、熱中症にも、コロナにも

8月初旬の豪雨では、隣県の福井、石川ほどの大きな被害はありませんでしたが、用水路の越水や小規模な土砂崩れなどが発生しLPガス配送業務にも困難が生じました。こんな時こそ無理をせず、LPガスをお届けする日を翌日以降に先延ばししてもガスが切れないお客様の配送は日延べしたり、配送担当者同士で、道路や交通の被害状況の情報交換をこまめに行うことで危険なルートを回避したり、知恵と工夫を集めることによって、LPガスの供給責任を果たしつつ、社員も事故、怪我に遭わずに無事乗り切ることが出来ました。

大雨が上がったかと思えば記録的猛暑に逆戻り。配送車両の運転席は体感温度40℃超えを思わせる灼熱との戦いであり、容器の交換作業を行う屋外もまた同様の環境です。熱中症の危険と隣合わ



(上)ボンベ配送車 (下)バルク配送車



せの過酷な環境の下、不要な時にはマスクを外し、塩飴や経口補水液を常備して、塩分と水分を補給しながら業務を遂行し、コロナ発生以来の2年半、社員本人のコロナ感染と熱中症による病欠を一人も出さずに頑張っております。**過酷な環境にも負けない私達に安心してお任せ下さい！**

**24時間×365日 お客様が使いたい時にガスが使えるよう安定供給を守ります。**